

PELIGROS DEL MÓVIL AL VOLANTE

Aunque el teléfono móvil es un dispositivo muy útil y de uso generalizado, su uso mientras se conduce es muy peligroso.

¿Por qué NO debes usar el TELÉFONO MÓVIL mientras CONDUCES?

1

Porque es tan peligroso como conducir bajo los efectos del alcohol.

5

Porque no se puede mantener una trayectoria segura y precisa.

2

Porque al volante es necesario el 100% de atención, en todo momento.

6

Porque se pierde capacidad de reacción ante los imprevistos.

3

Porque el simple hecho de sujetar el móvil limita tu capacidad para conducir.

7

Porque no se es capaz de mantener la distancia de seguridad.

4

Porque se pierde capacidad de atención y concentración.

8

Porque se deja de percibir la mitad de las señales de tráfico.

DESCONÉCTALO PARA CONDUCCIR

- Apaga o silencia el teléfono antes de iniciar la marcha.



- Conduce siempre con ambas manos en el volante y atento a tu entorno.



- No contestes llamadas, ni siquiera en modo "manos libres".
- No leas ni contestes mensajes de texto cuando estés al volante.

- Utiliza el móvil solo en caso de urgencia, pero hazlo fuera de la calzada y cuando estés parado en una zona segura fuera del tráfico.

- No aproveches las retenciones o las paradas en los semáforos para manipular el teléfono.



SOS